

Erster Podestplatz für Corinne Leutert

Pontoniere Ottenbach am ersten Wettkampf der Saison am vergangenen Samstag in Bremgarten

Die Pontoniere Ottenbach trainierten seit Anfang April wieder auf dem Wasser. Die Temperaturen und Wasser- verhältnisse waren bis anhin jedoch eher suboptimal. In Bremgarten gab es trotzdem zahlreiche Top-Ten-Platzierungen sowie eine Feuertaufe auf dem Podest.

Die Fahrerpaare passten ihr Training individuell aufeinander ab. Jedes Fahrpaar wollte sich beim ersten Wettkampf der Saison 2016 von seiner besten Seite zeigen.

So zog es am 28. Mai, 42 Ottenbacher Pontoniere im Alter von 14 bis 60 Jahren nach Bremgarten. Die Resultate waren erfreulich, doch das Potenzial für mehr ist sicherlich noch vorhanden.

Nachwuchshoffnungen überzeugen

Bei den Jüngsten (bis 14 Jahre) konnten sich Gian Vögele und Simon Flori auf dem 5. Rang einreihen. Gefolgt von den Zwillingbrüdern Sebastian und Dominik Schrüber auf dem 6. Schlussrang. Mario Brem durfte bei



Die Ottenbacher Pontoniere waren in Bremgarten bester Laune. (Bild zvz.)

den Doppelstartern verdient einen Kranz entgegennehmen.

In der Kategorie 2 konnte der 17-jährige Cornel Humbel eine Auszeichnung erkämpfen. Er absolvierte die Wettkampfstrecke mit Cedric Berli als Doppelstarter. Doch für Cedric gab es keine Auszeichnung, da er zuvor mit seinem offiziellen Partner die Stre-

cke absolviert hatte und für ihn nur der erste Durchgang zählte. Das sind die Regeln des Fällbaum-Cups.

Bei den ältesten Jungfahrern (bis 20 Jahre) errangen Thomas Leutert und Dennis Berli den 5. Rang. Sie werden das letzte Jahr bei den Jungfahrern mitfahren. Im kommenden Jahr werden sie in die Kategorie C wech-

seln und tauschen den Weidling gegen das Pontonierboot ein, was doch 200 Kilo schwerer ist.

In der Kategorie C (bis 42 Jahre) wurden Martin Guthauser und Christian Schnopp 9., Mike Guthauser Christian Grütter 14. und die Gebrüder Marco und Nicola Baschnagel reiheten sich auf dem guten 25. Rang ein.

Bei der Kategorie D (bis zum Einzug ins Altersheim) erkämpften sich Martin Berli und Christian Kohler den 8. Rang. Der 14. Rang ging an Kurt Sidler und Kurt Hegetschweiler. Den 18. Rang erkämpften sich Peter Berli und Ueli Wittenwiller. Rang 19 ging an Leo Baschnagel und Ernst Humbel. Baschnagel ist auch mit 60 Jahren immer noch sportlich unterwegs, das beweist diese tolle Leistung.

Bei der Kategorie F (Frauen) konnte Anita Stanger mit der erst 16 Jahre alten Corinne Leutert das Podest auf Platz 2 besteigen. Anita durfte schon zahlreiche Erfolge feiern. Doch für Corinne ist dieses Resultat noch Neuland. Wenn ihr Einsatz und Wille weiterhin gleich gross bleiben, wird man sie noch des Öfteren oben auf der Rangliste finden.

Nicht vergessen darf man auch die Spitzenleistung des Pontonierfahrereins Bremgarten, der den Fällbaum-Cup für über 700 Wettkämpfer top organisiert hatte.

Bereits am 12. Juni wird in Wangen an der Aare ein Einzelwettfahren mit Schnürwettkampf ausgetragen. Beim Einzelwettfahren darf erneut mit hervorragenden Platzierungen für die Ottenbacher gerechnet werden.